
 

  

 

「おはようございます！」東門に子ども達の朝が戻ってきました。7 月から通学

路がもとに戻り 1 年ぶりの東門からの登校です。久しぶりに出会う中学生が随分

大きくなっていて驚きました。1 年という時間の経過を感じます。1 年間西門か

ら通学していたため近隣のお宅にお礼のご挨拶に回ると「寂しくなりますね」「子

どもの声で元気をもらっていたんですよ」と思いもよらない言葉をかけていただ

きました。ご迷惑をかけていたはずなのにと恐縮しました。運動場の工事ヤード

も外され、復旧作業に入りました。毎週行っていた工事関係者の方々との打ち合

わせ会議も終わり、元の学校に戻るはずが、少し寂しく感じました。 

 7 月の全校朝礼では新しい校舎で学ぶ子ども達にはそんな校舎改修について「2 つのありがとう」を感じてほ

しいと伝えました。1つは、目に見えるものに対するありがとう。きれいな校舎、いただいたもの、目の前でし

てくれたこと等です。もう 1 つは目に見えないものに対するありがとう。あたり前にある普通のことや、物事の

後ろにある見えていないものへの気持ちです。 

終業式では工事の現場監督様からここまで携わってこられた校舎改修のことについてお話をしていただきま

した。工事完了の先にあるのは子ども達の学びです。それは単に教科の学習だけでなく、受け取った新しい歴

史を繋ぐという精神も含まれます。何気ない生活の中に感謝の気持ちを意識させることが心の成長に繋がれば

と、意図的な働きかけの大切さを感じています。終業式には 1 学期のまとめに加え、全てが揃った新しい校舎

で迎える 2学期への期待についても話しました。 

明日から長期の休業期間となります。ご家庭や地域の皆様には大変お世話になりますが子ども達の安全で充

実した生活への支援をどうかよろしくお願いいたします。 

           校 長 龜井 貴子 

 

 

                                        

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1 回学校運営協議会を開催しました（７月 12 日） 

 今年度最初の運営協議会を開催し、学校の経営方針や具体的な実践目標、評価 

指標などについて説明し、承認をいただきました。また１学期の学校の状況を写 

真や数値を示しながら説明させていただきました。委員の皆様からは、「さらに 

小中一貫教育の見える化をしてほしい」という具体的な目標も提示していただく 

など有意義な時間となりました。学校のよき相談者・伴走者として今年度 1年間 

お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。 

ホームページ情報 

・参観日 ６/28 

・全校朝礼・児童集会７/３ 

・5年生 野外活動７/４～５ 

・つくし学級 カレーつくり ７/10 

・2年生 とうもろこしの皮むき 7/10 

・5年生 着衣水泳  7/16  

 

 

R6 学校運営協議会委員の皆様 

会 長 﨑山 唯夫 様 

副会長 木谷 絵美 様 

委 員 倉橋 貢  様  西谷 和子 様 

    田中美奈子 様  中井 英吾 様 

    森下 裕子 様  
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